



L'équipe de l'hôpital se renouvelle

LE CATEAU La traditionnelle cérémonie des vœux a revêtu un caractère un peu spécial pour Ingrid Minne, qui est la nouvelle directrice déléguée depuis ce début d'année.

Première prise de parole officielle pour Ingrid Minne dans sa nouvelle casquette de directrice déléguée. Elle remplace Laëtitia Milleville depuis ce début d'année 2017. En introduction de son discours, elle a souligné le « *travail accompli durant ses années de direction, son investissement et sa capacité à mener des projets qui ont contribué de manière essentielle à construire l'avenir de l'établissement* ».

CINQ MÉDECINS RENFORCENT LES RANGS

Le Centre Hospitalier recrute. Et c'est, d'après la directrice déléguée, « *grâce à l'identité de notre établissement que nous réussissons à*

Le self-restaurant

En cette année 2016, ce sont plus de 22 000 repas qui ont été distribués au sein du restaurant hospitalier. Le docteur Pascal Lévêque, président de la commission médicale d'établissement, a salué le travail remarquable de toute l'équipe.

intéresser la communauté médicale, dans un contexte de pénurie médicale ». Ainsi, elle a souhaité la bienvenue à cinq nouveaux médecins qui sont venus grossir les rangs de l'équipe : Docteur Joseph Milanou, pédiatre, Docteur Amandine Parant, addictologue, Docteur Camille Bence, addictologue, Docteur Aurélie Carey, addictologue et Docteur Julie Hamrit, gériatre.

LES TRAVAUX DE L'UHR DÉMARRENT

Une véritable filière de prise en charge se structure au Centre Hospitalier pour une meilleure prise en charge des aînés. Ainsi, Ingrid Minne a annoncé le « *démarrage des travaux d'aménagement de l'Unité d'Hébergement Renforcée* ».

C'est une unité qui permettra d'accueillir les personnes âgées présentant une maladie d'Alzheimer accompagnée de troubles sévères du comportement rendant le maintien à domicile, ou en institution, difficile. « *Cette unité sera sécurisée et les équipes présentes seront formées à la prise en charge de ce public spécifique* ». Au total, 14 nouvelles chambres individuelles vont être créées, un salon, un séjour, une salle à manger, une salle d'activités, un Espace Snoezelen et une salle de musicothérapie. « *La fin des travaux est prévue pour la fin du mois d'avril de cette année* ».

TLG

Le CH en quelques chiffres :

-L'établissement de Le Cateau

a comptabilisé 31 723 journées d'hospitalisation, ce qui représente 6 698 entrées.

-464 naissances ont eu lieu dans la Maternité en 2016. Soit une augmentation de 2,8 % par rapport à 2015.

-77 enfants sont suivis mensuellement au Centre d'Action Médico-Sociale Précoce basé sur Caudry. Soit une augmentation de 8,40 % par rapport à l'année 2015.

-17 907 consultations ont été effectuées au Centre Hospitalier de Le Cateau. Soit une augmentation de 11,58 % par rapport à l'année précédente.

-Enfin, 13 500 personnes ont poussé les portes du service des urgences et ont été prises en charge par le corps médical.